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CASTELUCCI: “ME VOY SATISFECHO, NUNCA CAMBIÉ 
MIS CONVICCIONES”

La presidenta de la Obra Social, Mariana Hruby, expuso la situación de la 
entidad en la legislatura y manifestó la urgencia de “subsanar el tema de los 
medicamentos, que con la inflación se han elevado un 500%”.

“PODEMOS MODIFICAR LA SITUACIÓN DE LA OBRA 
SOCIAL, NUESTRO COMPROMISO ES CON LOS AFILIADOS”

Fueron las pruebas de antígenos 
para detectar casos positivos 
de Covid-19. Las llevó a cabo el 
municipio, bajo el Operativo 
Cuidar, con la intención de cortar 
las cadenas de contagios en la 
ciudad. 

LOS 28 ARTISTAS 
DEL DISCO DEL 
CENTENARIO

El rector saliente hizo un balance de su gestión. Entre otros puntos, dijo que tuvo 
que enfrentar “dos pandemias, una de ellas encabezada por Macri, 
que quería cerrar las universidades públicas”.

DESDE SALUD ADVIRTIERON LA NECESIDAD DE MANTENER 
LOS CUIDADOS PARA REDUCIR LOS CONTAGIOS
Sólo el 30% de los casos positivos son de las cepas Manaos y Británica. Si bien 
siguen las mismas restricciones, hay expectativa por los anuncios de 
Nación de este viernes.

MÁS DE 2000 
HISOPADOS EN 
DOCE JORNADAS
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Los intendentes Walter Vuoto y Daniel Harrington, firmaron sendos 
convenios con la secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, para 
impulsar proyectos deportivos de carácter comunitario. 

PÁG. 15

UNTDF

Los proyectos seleccionados 
contarán con la producción de 
Mikael y el Mono de Kapanga, 
Peteco Carabajal y Facundo 
Fiorentino; el ingeniero de sonido 
Gilabert Gastón y el asistente de 
estudio Luciano 
Di Lorenzo.

POTENCIAR DEPORTE, EL 
PROGRAMA NACIONAL QUE SE 
IMPLEMENTARÁ EN USHUAIA Y 
TOLHUIN 

MUNICIPALES
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El jefe del Ejecutivo capitali-
no manifestó que durante el en-
cuentro “pudimos trabajar en una 
agenda conjunta para potenciar 

VUOTO RECIBIÓ A LA SECRETARIA DE DEPORTES 
DE NACIÓN PARA AVANZAR EN UNA AGENDA 
El intendente Walter Vuoto, acompañado por el senador nacional Matías Rodríguez, la legisladora Victoria Vuoto y el 
presidente del Instituto Municipal de Deportes, Camilo Gómez, se reunió con la secretaria de Deportes de la Nación, Inés 
Arrondo, y con el subsecretario del área, Daniel Díaz. 

el deporte en nuestra ciudad”, y 
también “sumarnos a las iniciati-
vas deportivas planificadas para 
este 2021 a nivel nacional”. Por 

su parte, el senador Rodríguez 
destacó que “Inés es una profe-
sional apasionada por la gestión 
y el deporte, preocupada y ocu-
pada para fortalecer los clubes de 
barrio y lo que significan para el 
desarrollo de las comunidades. 
Trabaja permanentemente en po-
tenciar las áreas deportivas, a las 
y los jóvenes de todo el país, bus-
cando herramientas para que se 
profesionalicen”.

Vuoto destacó “la presencia 
permanente del Estado nacional 
acompañando a la ciudad con re-
cursos, con planificación y con la 
presencia de funcionarios de dis-
tintas áreas, lo que nos permite 
avanzar en iniciativas y políticas 
públicas que benefician a nues-
tros vecinos y vecinas”.

La secretaria de Deportes 
apuntó que “en Ushuaia el depor-
te es política de Estado y estuvi-
mos hablando con el intendente 
Vuoto sobre los proyectos que 
tiene la ciudad para acercar el de-
porte a la comunidad, para acer-
car el deporte a la familia, sobre 
todo a nuestros niños, niñas y jó-
venes en este momento complejo 
que nos está tocando atravesar 
por la pandemia”. 

“También dialogamos sobre 

USHUAIA

Durante el pasado fin de se-
mana, los profesores del Institu-
to Municipal de Deportes (IMD), 
llevaron a cabo la capacitación 
“Rescate en avalanchas”, dirigida 
a todas las instituciones que con-
forman la Comisión de Auxilio 
Ushuaia. 

La misma fue organizada por 
el IMD, y desarrollada íntegra-
mente por los profesores espe-
cializados en montaña, trekking 
y nieve. Contó con dos estímulos; 
uno virtual, el día jueves, en que 
se explicó el marco teórico; y uno 
práctico, el día domingo, llevado 
a cabo en el predio de la Armada.

En esta primera instancia, se 
realiza la capacitación sin nieve, 
para poder trabajar de una mejor 
forma los pasos a seguir, proto-

EL INSTITUTO MUNICIPAL DE 
DEPORTES REALIZÓ LA CAPACITACIÓN 
EN RESCATE EN AVALANCHAS

colos y nomenclatura. Este tipo de 
entrenamiento, es la mejor forma 
de iniciarse en el rescate de ava-
lanchas.

Participaron de esta capacita-
ción, la Policía de la provincia,-
Defensa Civil Municipal y DC Pro-
vincial, el Club Andino Ushuaia, 
Parque Nacional TdF, Bomberos 
Cuartel Central, Bomberos Zona 
Norte, Bomberos 2 de Abril, Gen-
darmería, la Asociación Argentina 
de Guías de Montaña y Policía Ser-
vicios Especiales. 

“Desde que inició la pandemia, 
el IMD incorporó personal para el 
desarrollo de eventos a gran escala; 
toda gente altamente calificada en 
montañismo, Trekking, seguridad 
en montaña y Kayak” explicó  Ca-
milo Gómez, presidente del IMD.

USHUAIA

los proyectos para fortalecer y 
mejorar nuestros clubes, que son 
estructuras muy importantes para 
nuestro desarrollo deportivo. 
Buscamos fortalecer los playones 
y espacios deportivos públicos y 
en eso el Municipio ha puesto un 
esfuerzo especial”, valoró la fun-
cionaria.

Arrondo mencionó que “el in-
tendente también nos contó del 
trabajo que vienen haciendo con 
los más de cien profesores que 
tienen a disposición desde el Mu-
nicipio para las escuelas depor-
tivas municipales”, y sumó que 
“avanzamos en este trabajo de ar-
ticular los esfuerzos con el Estado 
nacional para mejorar la infraes-
tructura deportiva y que los pro-
gramas que estamos impulsando 
desde la Secretaría de Deportes 
de la Nación estén también pre-
sentes en Ushuaia”.

La legisladora Victoria Vuoto 
refirió que durante la visita de la 
secretaria de Deportes de la Na-
ción “recorrimos la posta de patín 
sobre hielo que tiene la ciudad de 
Ushuaia, las canchas de fútbol y 
de rugby sobre la avenida Maipú, 
y todo el circuito deportivo que 
tenemos en esta zona de la ciu-
dad”.
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El funcionario explicó que la ca-
pacitación cuenta con el respaldo 
del Ministerio de Economía de la 
Nación a través del Fondo Nacional 
de Capital Social (FONCAP) y “du-
rante la primera edición logramos 
ser testigos de cómo los vecinos se 
apropiaron de las herramientas de 
formación para poner en marcha 
la economía de nuestra ciudad, lo 
cual nos genera mucha satisfac-
ción”. 

En esta ocasión participaron 250 
vecinos de Ushuaia, 11 de Tolhuin y 
71 de Río Grande y  unas 30 perso-
nas, manteniendo las condiciones 
de prevención de COVID-19, pu-
dieron compartir la primera clase 
en la sede de Punto Digital ubicado 
en Kuanip 2089, mientras el resto lo 
hizo en forma remota. Se trata de un 
total de nueve encuentros.

Ventura afirmó que “es muy im-
portante el trabajo que impulsamos 
desde el municipio para acompañar 
con herramientas concretas a quie-
nes están emprendiendo un pro-
yecto comercial, ya que generamos 
por primera vez en la historia de la 

GRAN CONVOCATORIA EN LA SEGUNDA 
CAPACITACIÓN A MICROEMPRENDEDORES
El subsecretario de Desarrollo Económico de la Municipalidad de Ushuaia, Gustavo Ventura, destacó la participación de 
los vecinos y vecinas de la ciudad como así también de Tolhuin y Río Grande en la segunda edición de las capacitaciones 
destinadas a microemprendedores.

ciudad, una asistencia integral que 
va desde el financiamiento hasta la 
capacitación y formación que con-
templa los emprendimientos más 
pequeños hasta las grandes inver-
siones”.

Asimismo, remarcó que “estamos 
seguros que a través de estas herra-
mientas, sumadas a otras que estu-

vimos generando durante la pande-
mia, es la manera correcta de llegar a 
los vecinos y además, hacerles saber 
que confiamos en el desarrollo pro-
ductivo local y la generación de em-
pleo genuino”.

El Fondo Nacional de Capital 
Social es el organismo del Estado 
nacional de mayor relevancia en el 

desarrollo de las microfinanzas en 
el país. Una de las tareas que realiza 
para democratizar el acceso al cré-
dito y promover habilidades econó-
micas y financieras de la población 
vinculada a microemprendimientos 
productivos, es la generación de ac-
tividades de educación financiera y 
gestión de emprendimientos.

USHUAIA
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Son 28 los proyectos artísticos seleccionados, que grabaran sus creaciones con la producción de Mikael y el Mono de 
Kapanga, Peteco Carabajal y Facundo Fiorentino (productor de Duki, Replik, entre otros); el ingeniero de sonido Gilabert 
Gastón y el asistente de estudio Luciano Di Lorenzo.

A través de la Subsecretaría 
de Cultura, dependiente de la 
Agencia Municipal de Deportes, 

SE DIERON A CONOCER LOS ARTISTAS QUE PARTICIPARÁN 
DEL “DISCO CENTENARIO”

RÍO GRANDE

Cultura y Juventud, se dieron a 
conocer los 28 proyectos artís-
ticos que fueron seleccionados 

para ser parte de las grabaciones 
del “Disco Centenario”, trabajo 
que el Municipio lanzará en el 
marco de los 100 años de la ciu-
dad. 

Cabe destacar que, a través 
de la convocatoria, se recibieron 
más de 100 proyectos musicales 
de artistas solistas y bandas, y 170 
canciones de diferentes géneros. 
Las grabaciones de los proyectos 
seleccionados comenzarán el día 
24,  extendiéndose hasta el 31 de 
mayo. 

De esta manera, los proyectos 
artísticos seleccionados para ser 
parte del “Disco Centenario” de 
Río Grande, son: 

Con la producción de Peteco 
Carabajal: 

1- Nelson Soria (Folklore)
2- Leda Soto (Folklore)
3- Bohemios (Folklore)
4- La Sanata (Folklore)
5- Facundo Armas (Folklore)
6- La Cruza Folk (Folklore)
7- Yuyo Fueguino (Folklore)
8- Los Cabañas (Folklore) 

Con la Producción de Mikel y 
Mono de Kapanga: 

1- Paradigma (Metal Clásico)
2- Jah Gan (Reggae)
3- Reversible (Rock)
4- ExtaSis (Metal Sinfónico)
5- El amo Debe Despertar 

(Rock)
6- Smok Lion (Reggae)
7- Cromus (Rock)
8- Viejos Tiempos (Punk Rock 

Melódico)
9- Umbral (Rock)
10- Hit and Jaforas (Rock Pop)
11- Improvisa2 (Cumbia)
12- Señora Cumbia (Cumbia) 

Con la producción de Facun-
do Fiorentino:

1- Nix – Soul (Hip Hop)
2- Mono Wario (Rap Alternati-

vo)
3- Acid Kid (Trap)
4- Soack (Trap)
5- 370 squad (Rap)
6- Gubbicvm (Trap)
7- Eki NattyDread (Reggae/

Dancehall)
8- Mandrágora (Rock, Rap)

Cabe destacar que la convo-
catoria tuvo como objetivo apo-
yar las creaciones de músicos de 
nuestra ciudad, como así tam-
bién alentar la experimentación, 
producción, formación teórica y 
práctica de los artistas. Finalmen-
te, se recuerda que la distribución 
del disco será a través de Dale 
Play Records, reconocida empre-
sa cuya estructura de primer nivel 
será una gran herramienta para 
este proyecto enmarcado en los 
festejos del Centenario de la Ciu-
dad de Río Grande.

El Municipio, a través de la 
Subsecretaría de Cultura, invita 
a la comunidad riograndense a 
participar del tradicional Peri-
cón Nacional. 

Para ello, los vecinos y veci-
nas interesados deberán enviar 
sus videos, en formato horizon-
tal de no más de 30 segundos, 
representando el Pericón, a in-
foculturarga@gmail.com. 

CONVOCAN A PARTICIPAR CON UN 
VIDEO DEL PERICÓN NACIONAL 

Cabe destacar que en las re-
des sociales del Municipio de Río 
Grande los vecinos y vecinas po-
drán encontrar un video explica-
tivo de la danza folclórica.

Esta propuesta es parte de los 
festejos que el Municipio prepa-
ra para el próximo 25 de mayo, 
en pos de que los riograndenses 
puedan disfrutar de esta fecha 
patria.

RÍO GRANDE
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El Intendente Martín Perez reci-
bió al gerente de Emisoras de Radio 
Nacional, Juan Martín Ramos Padi-
lla, con el fin de comenzar a traba-
jar en conjunto para que la emisora 
se sume a la transmisión de lo que 
serán los festejos por los 100 años 
de la ciudad. El objetivo es que los 
vecinos y vecinas de cada rincón de 
la zona norte de la provincia pue-
dan disfrutar de los eventos. 

Además, diagramaron tareas en 
conjunto para mejorar la calidad 
de la emisión de la radio para que 
pueda mejorar sus transmisiones 
debido a que su programación lle-
ga a las islas Malvinas y al sector 
antártico. 

Participaron también del en-
cuentro el secretario de Gestión 
Ciudadana, Gonzalo Ferro, el ge-
rente de la Agencia Municipal de 
Deportes, Cultura y Juventud, Se-
bastián Bendaña, el director Gene-
ral de Asuntos Políticos, José “Nato” 
Ojeda, y el director de Radio Nacio-
nal Río Grande, Martín Mancieri.

RADIO NACIONAL Y EL MUNICIPIO COORDINAN TRABAJO 
EN CONJUNTO EN EL MARCO DEL CENTENARIO 
Durante el mismo, se acordó que la tradicional emisora transmita los festejos con el fin de que lleguen a cada vecino y 
vecina de la zona norte de la provincia. También se firmaron convenios de colaboración mutua. 

RÍO GRANDE
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“Si bien esta dirección no es de 
primera respuesta en un incendio 
estructural o forestal, siempre es-
tamos involucrados directa o indi-
rectamente en un incendio cola-
borando con nuestros colegas de 
la Unidad de Manejo del Fuego y 
Bomberos Voluntarios, por ello es 
sumamente importante el cuidado 
y la protección de todo el personal 
de Defensa Civil involucrados en 
la tarea”, expresó el Director de 
Defensa Civil, Ricardo Bucarey.

La Secretaria de Gobierno hizo 
mención al compromiso de ofrecer 
los cuidados necesarios y garantizar 
la seguridad del personal: “seguimos 
trabajando con el objetivo de brindar 
mejores herramientas y condiciones 
seguras que favorezcan a nuestros 
trabajadores y trabajadoras”.

Desde el área agradecieron ade-
más el acompañamiento del Inten-
dente Daniel Harrington por estar 

EL MUNICIPIO ENTREGÓ INDUMENTARIA 
ESPECIAL A PERSONAL DE DEFENSA CIVIL
La Secretaria de Gobierno Nancy Jodurcha junto a representantes de la Asociación de Trabajadores del Estado (A.T.E.), 
realizaron la entrega de equipos especiales de protección individual a personal del área de Defensa Civil Tolhuin.

atento a las necesidades de los tra-
bajadores del sector y poniendo 
a disposición el equipamiento de 

TOLHUIN

protección requerido para llevar 
adelante sus tareas de la mejor ma-
nera.

La Municipalidad de Us-
huaia, a través de la Secretaría 
de Planificación e Inversión 
Pública ultima detalles en el 
plano de la ciudad, para llevar 
a cabo la limpieza de las calles 
durante el operativo invierno, 
dado que hay nuevos accesos 
en barrios y sectores, como así 
también calles pavimentadas. 
La Secretaria de Planificación 
e Inversión Pública, Dra. Ga-
briela Muñiz Siccardi anticipó 
que “ya tenemos todo prepara-
do para recibir las nevadas que 
se esperan para los próximos 
días”. 

En diálogo con radio Na-
cional Ushuaia,  explicó que 
“si bien nos había quedado un 
resto de sal del invierno pasa-
do, ya ingresaron dos camiones 
con abastecimiento, y en poco 
tiempo llegarán otros cuatro”.  
Agregó además que “la ma-
quinaria terciarizada ya está 
contratada, otra en trámite y 
además tenemos la flota pro-
pia que ya está listas para salir 
a trabajar”. 

Muñiz Siccardi contó que 
“si bien bajamos la cantidad 

La Municipalidad de Ushuaia 
abrió la inscripción para el pro-
grama de formación académi-
ca sobre “Abordaje de conflictos 
comunitarios desde una pers-
pectiva de Derechos Humanos” 
dirigida a todas las áreas del mu-
nicipio.

En cuanto a los objetivos ge-
nerales de la capacitación a la 
que podrán acceder todas y to-
dos los agentes municipales, se 
busca reflexionar sobre los méto-
dos adecuados de gestión y reso-
lución de conflictos, en especial 
la mediación comunitaria como 
dispositivo de promoción y pro-
tección de los derechos huma-
nos; conocer las especificidades 
del ámbito de la mediación co-
munitaria y la formación como 
mediadores y mediadoras comu-
nitarias. 

El Seminario tiene una carga 
horaria de 120 horas y se desa-
rrollará a través de la modalidad 
virtual o de educación a distan-
cia, abordándose los contenidos 

LA MUNICIPALIDAD ULTIMA DETALLES 
PARA EL OPERATIVO INVIERNO

ABRIERON LA INSCRIPCIÓN 
PARA LA FORMACIÓN 
ACADÉMICA DE ABORDAJE DE 
CONFLICTOS COMUNITARIOS 

de contratación de equipos 
que hacíamos durante el 2018 
y 2019, la maquinaria del mu-
nicipio no es suficiente para 
mantener la limpieza de todas 
las calles, y nuestro intendente 
Walter Vuoto pidió que priori-
cemos los circuitos donde los 
vecinos y vecinas tienen mayor 
circulación; como por ejem-
plo las calles donde transita el 
transporte público, las escuelas 
de todos los niveles y luego, en 
pocos días tener limpia toda la 
ciudad”.

Por otra parte, la funcionaria 
se refirió al funcionamiento del 
Centro de Monitoreo como “una 
gran ayuda porque se puede ob-
servar dónde están trabajando 
las máquinas, camiones, ca-
mionetas, cuatriciclos, te da la 
oportunidad de tomar decisio-
nes inmediatas sobre lo que se 
está viendo, teniendo en cuen-
ta los reclamos de los vecinos. 
Llevar adelante el Operativo In-
vierno en el centro de Monito-
reo, junto a personal de Defensa 
Civil y Atención al Público nos 
demostró que hace que el traba-
jo sea ágil y dinámico”.

de manera asincrónica a través 
de la Plataforma Moddle de la Fa-
cultad de Derecho de la UNICEN 
con clases grabadas y material 
bibliográfico y audiovisual, y en-
cuentros sincrónicos a través de 
la Plataforma Zoom de la Facul-
tad los días miércoles de 16 a 19 
horas.

El cronograma se extenderá 
entre el 30 de junio y el 3 de no-
viembre y una vez finalizado se 
realizarán las pasantías con ca-
sos reales en fecha a coordinar 
con cada Municipio.

La convocatoria está dirigida 
al personal municipal de las dis-
tintas áreas, especialmente de 
aquellas que trabajan con con-
flictivas vecinales  como Políticas 
Sociales, Hábitat, Medio Ambien-
te, Legal y Técnica, Comercio, en-
tre otras.

El cupo es de 45 asistentes y 
las inscripciones deben realizar-
se al siguiente correo electrónico: 
centrodeaccionlegal@ushuaia.
gob.ar hasta el 20 de junio.

USHUAIA USHUAIA



20 de Mayo de 2021  |  7

El Municipio de Río Grande in-
forma a la comunidad que se lleva-
rá adelante en la ciudad el opera-
tivo territorial correspondiente al 
programa “Acompañar”.

Dicho programa surge del Mi-
nisterio de las Mujeres, Géneros 
y Diversidad, y busca asistir a 
víctimas de violencia de género a 
lo largo de todo el país. Se trata 
de ayuda económica y de acom-
pañamiento legal, psicológico y 
social para las damnificadas, y 
busca promover la autonomía de 
las mujeres y LGBTI+ que se en-
cuentran en riesgo en contextos 
de violencias por motivos de gé-
nero.

El programa “Acompañar” se 
articula entre el Ministerio de las 
Mujeres, Géneros y Diversidad de 
Nación, la ANSES y las Unidades 
de Acompañamiento, como lo es 
la Defensoría Municipal en nues-

SE REALIZARÁN LOS OPERATIVOS TERRITORIALES 
DEL PROGRAMA NACIONAL “ACOMPAÑAR”
El mismo brinda asistencia económica e integral a Mujeres y LGBTI+ que se encuentren en riesgo por situaciones de 
violencia por motivos de género. Es impulsado por el Municipio de Río Grande, a través de las Secretarías de la Mujer, 
Género y Diversidad, y de Gestión Ciudadana. Los puntos de encuentro se realizarán el 20 y 21 de mayo en el gimnasio de 
Margen Sur. 

tra ciudad. Los operativos serán 
acompañados por organismos 
nacionales tales como PAMI, AN-

Entró en vigencia la Ordenan-
za Nro 552/21 que indica la modi-
ficación a mano única de la Av. de 
los Shelknam entre Pedro Oliva y 
Minkiol.

Personal de Tránsito y Segu-
ridad Vial colocó señalización en 
la Av. de los Shelknam, en el mar-
co de la ordenanza vigente Nro 
552/21 que establece su modifi-

RIGE LA MODIFICACIÓN DEL 
SENTIDO DE AV. DE LOS SHELKNAM 

cación en el tramo comprendido 
entre las calles Pedro Oliva y Min-
kiol, estableciendo en dirección 
Oeste a Este circulación de mano 
única.

Para una mejor organización, 
desde el Municipio solicitaron a 
los vecinos y vecinas circular con 
precaución en cumplimiento con 
las normativas vigentes.

TOLHUIN

RÍO GRANDE

SES, Radio Nacional, Migraciones 
y Ministerio del Interior. 

Aquellas personas que se en-

cuentren en situación de violen-
cia de género y requieran ser par-
te del programa, pueden dirigirse 
a los “Operativos Territoriales del 
Programa Acompañar”, donde un 
equipo especializado les realizará 
una entrevista personalizada. Los 
puntos de encuentro se realizarán 
los próximos jueves 20 y viernes 
21 de mayo, en el gimnasio de 
Margen Sur ubicado en Wonska 
490.

Las interesadas en inscribirse 
deben asistir con la siguiente do-
cumentación e información: Do-
cumento Nacional de Identidad; 
CBU; número de cuenta bancaria 
(debe coincidir con el número de 
CUIL de quien se inscribe). Es im-
portante saber que la solicitante 
no necesita contar con denuncia 
hecha, y que el programa “Acom-
pañar” es incompatible con “Po-
tenciar Trabajo”.
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El presidente del organismo An-
tonio Arosteguichar recordó a los 
apostadores que en cada jugada el 
Telebingo pone en juego mas de 5 
millones de pesos distribuidos en-
tre los premios que sale o salen y los 
premios especiales y dijo que  “el sú-
per bingo millonario  ya supera los 
dos millones doscientos mil pesos 
y el súper bingo tiene como premio 
un auto 0 km”.

Por su parte el secretario de jue-
gos, Diego Pierotti, indicó que “cada 
vez hay más apostadores que deci-
den aprovechar la chance de los no 
ganadores, completan los billetes y 
depositan en las urnas” y comentó 
que “que este sorteo manual se hace 
siempre en la edición siguiente y tie-
ne 100 mil pesos para repartir entre 
10 apostadores”.

También se invita a los fueguinos 
a seguir las redes sociales del Insti-
tuto por que no solo se puede jugar 
desde allí, si no que ademas al parti-
cipar desde el vivo con comentarios 
y dejar sus últimos 3 números del 
DNI  entran en el sorteo para billetes 
del Telebingo de la jugada siguien-

ESTE DOMINGO SE REALIZA UN NUEVO 
SORTEO DEL TELEBINGO FUEGUINO 
Será desde la sala de sorteos del IPRA en San Martín 360 de Ushuaia a partir de las 22 Hs. con transmisión de la TV Pública 
Fueguina y la Radio Publica Fueguina entre otras emisoras capitalinas y tolhuinenses que se suman a la retransmisión del sorteo.

Lo sostuvo la presidente de 
Obra Social del Estado Fueguino, 
Mariana Hruby, tras la reunión 
que mantuvo con Legisladores 
provinciales en el marco de la Co-
misión 5 de Salud para exponer la 
situación que atraviesa la entidad.

Mariana Hruby asistió al en-
cuentro acompañada por el vi-
cepresidente de OSEF, Leonardo 
Olgiatti, quienes expusieron ante 
los Legisladores, oportunidad en 
la que se comenzaron a analizar 
herramientas para afrontar la di-
fícil situación que la entidad que 
arrastra desde hace años.

“Subsanar el tema de los medi-
camentos es lo más urgente”, in-
sistió Hruby luego del encuentro 
al recordar que “con la inflación 
los precios de los medicamentos 
se han elevado un 500%”.

En cuanto al acuerdo con las 
farmacias, la titular de la OSEF 
detalló que “hoy las farmacias 
han levantado todos los servicios 
porque están saliendo los pagos 
atrasados y comprometidos otros 
para los próximos días”.

En cuanto a la relación con los 
y las trabajadoras, Hruby confir-

“PODEMOS MODIFICAR LA 
SITUACIÓN DE LA OBRA SOCIAL, 
NUESTRO COMPROMISO ES CON 
LOS AFILIADOS”

mó que “hemos firmado un acta 
luego de las medidas que han reali-
zado, donde nos comprometemos 
a trabajar en conjunto y labramos 
un plan de trabajo interno, todo 
con el fin de mejorar encontrar ca-
minos que nos permita mejorar la 
atención a los afiliados”. 

“Estamos convencidos que po-
demos modificar la situación de 
la obra social, nuestro compromi-
so es con los afiliados”, recalcó la 
funcionaria.

En tanto el legislador provincial 
Federico Greve sostuvo por su par-
te que “sin dudas, estas reuniones 
y discusiones estructurales claras, 
son necesarias para brindar desde la 
Legislatura todo el apoyo para hacer 
las modificaciones necesarias para 
poder brindar el mejor servicio”.

“Lo más importante es que los 
afiliados tengan acceso a su me-
dicamentos, y puedan tener sus 
prestaciones, con toda la com-
plejidad que se da y sin dejar de 
olvidar que estamos en medio de 
una pandemia y que hay cuestio-
nes que exceden a cada uno de 
los funcionamiento”, coincidió el 
Parlamentario.

IPRA

OSEF

te. Lo propio ocurre entre quienes 
siguen las redes y participan de las 
consignas.

El Telebingo Fueguino juega este 
domingo 23 de mayo con tres ron-
das doble chance y pone en juego 70 
mil pesos en cada linea. Bingos de 
100 mil, 250 mil y 500 mil pesos que 
salen o salen.

Los premios especiales son la 

Súper linea de 200 mil pesos que se 
une al premio linea correspondien-
te por lo que de salir hasta la bola 8, 
el apostador se alza con un premio 
de 270 mil pesos. Súper bingo mi-
llonario que juega hasta la bolilla 
37 supera los 2 millones 200 mil pe-
sos y el súper bingo que juega entre 
las bolas 38,39 y 40 inclusive cuyo 
premio es un auto 0 km Toyota Ya-

ris.
La venta de los billetes se reali-

za a través de las agencias y vende-
dores ambulantes de la provincia, 
ofreciendo el IPRA además, la posi-
bilidad de adquirir su cartón hasta 
una hora antes de los sorteos en la 
puerta del Instituto Provincial de 
Regulación de Apuestas tanto en 
Ushuaia como Rio Grande.
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Finalmente y luego de una se-
rie de postergaciones se llevaron a 
cabo las elecciones para elegir au-
toridades de la Universidad Nacio-
nal de Tierra del Fuego, Antártida e 
Islas del Atlántico Sur, en las cuales 
se impuso el doctor Daniel Fernán-
dez como Rector y Diana Viñoles 
como Vicerectora por sobre el ofi-
cialismo encabezado por el rector 
Juan José Castelucci.

El gobernador Gustavo Melella 
destacó la participación de los jó-
venes, los consejeros e integrantes 
de los institutos y el Consejo Supe-
rior “cuyo compromiso  garantiza 
la vida democrática en la Universi-
dad”.

Tras felicitar al electo Rector 
Daniel Fernández y a la Vicerec-
tora Viñoles, el Mandatario resal-
tó que “se abre una nueva etapa 
en la relación entre la Provincia 
y la casa de estudios. Una etapa 
para consolidar vínculos y afron-
tar los nuevos desafíos que nos 
esperan”.

“Seguramente en los próximos 

MELELLA DESTACÓ QUE SE ABRE UNA NUEVA ETAPA 
EN LA RELACIÓN ENTRE PROVINCIA Y LA UNTDF
El gobernador Gustavo Melella destacó las elecciones llevadas a cabo en la Universidad Nacional de Tierra del Fuego. Felicitó 
a sus nuevas autoridades y bregó por un trabajo en conjunto entre la provincia y la casa de altos estudios para “afrontar los 
nuevos desafíos de transformación”.

días nos reuniremos con el doctor 
Fernández a quien le voy a mani-
festar en persona que en nuestra 

gestión encontrará un aliado para 
el trabajo en conjunto”, manifestó.

Melella puso de relieve que 

“entre los desafíos más importan-
tes de cara al futuro inmediato, sin 
dudas figura la transformación de 
Tierra del Fuego y la ampliación 
de nuestra matriz productiva. 
Para ello es imprescindible contar 
con el aporte de nuestra univer-
sidad, de sus autoridades, de sus 
investigadores, sus científicos, 
docentes, no docentes y estudian-
tes”.

“Desde el inicio de nuestra 
gestión hemos hablado de la ne-
cesidad de la creación de un polo 
tecnológico y educativo. Hacia allí 
debemos apuntar nuestros esfuer-
zos mancomunados, con el desa-
rrollo de la industria del software y 
del conocimiento en general y con 
las inversiones que en ese rubro 
quieren llegar a Tierra del Fuego”, 
agregó.

Para el Gobernador, “la nueva 
etapa que se inicia va a ser de cre-
cimiento y desarrollo, de trabajo 
mancomunado, que redunde en 
beneficio de nuestra provincia y de 
sus habitantes”.

El comedor Sembradores co-
menzó con sus actividades al 
inicio de la pandemia. Forma 
parte de la alianza de comedo-
res y merenderos de la Margen 
Sur y Mañana cumple su primer 
año ayudando a los vecinos.

Ubicado en la calle Infanta 
Isabel 122, del barrio Provincias 
Unidas, mañana por la tarde ce-
lebra su cumpleaños con cortes 
de pelo gratuitos para los veci-
nos.

“Tenemos 30 familias a cargo. 
Los lunes ofrecemos cena y los 
martes la merienda, y cuando 
nos llegan muchas donaciones, 

EL COMEDOR SEMBRADORES 
FESTEJA SU PRIMER AÑO CON 
CORTES DE PELO GRATIS

los jueves hacemos su refuerzo 
de cena”, dijo Silvia, titular del 
comedor, por FM Masters.

“Tenemos el apoyo de Go-
bierno y del municipio que nos 
asisten cada mes. También de los 
vecinos solidarios de Río Gran-
de, que a veces me traen pollo, 
polenta o lentejas. Mañana que-
ríamos hacer unas pizzas, pero 
no hubo muchas donaciones 
y vamos a hacer unos pollos al 
horno, para no pasar por alto el 
cumpleaños”, agregó.

Para donaciones se puede lla-
mar al celular de Silvia 2964 15 
471012

PROVINCIALES

RÍO GRANDE
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La reunión y presentación del 
programa se realizó en el marco de 
una Mesa de Trabajo del Consejo 
Federal de Mujeres, Géneros y Di-
versidades del Ministerio de Géne-
ro y Diversidad de Nación, del cual 
participaron la consejera a nivel 
provincial y Secretaria de Niñez, 
Adolescencia y Familia, Ana Andra-
de y las subsecretarias de Diversi-
dad, Victoria Castro, y de Políticas 
de Género, Noelia Laffitte.

Respecto a esto, la representante 
de la cartera de Políticas de Géne-
ro, comentó que “estuvimos en esa 
mesa de trabajo donde se presentó 
el Programa Producir”, y explicó que 
“es un programa de apoyo económi-
co a organizaciones sociales, tengan 
o no personería jurídica, producti-
vas, que las integren mujeres y per-
sonas de la comunidad LGBTIQ+, 
que hayan vivido o estén viviendo 
situaciones de violencia por motivo 
de género”.

Las prestaciones del Programa 
consisten en una transferencia eco-
nómica y en el apoyo técnico a las 
organizaciones para contribuir al 

GOBIERNO PARTICIPÓ DE LA PRESENTACIÓN DEL 
PROGRAMA NACIONAL ‘PRODUCIR’
El Programa Producir tiene el objetivo de promover el desarrollo de proyectos de vida con independencia económica 
de mujeres y LGBTI+ que atraviesen o hayan atravesado situaciones de violencias por motivos de género, mediante el 
fortalecimiento de proyectos productivos y de unidades económicas llevadas adelante por organizaciones sociales.

desarrollo de las actividades pro-
ductivas. Los fondos transferidos 
se destinarán a bienes de capital, 
servicios e insumos y otros gastos 
corrientes. 

Respecto a la puesta en marcha 
de esta herramienta, Laffitte consi-
deró que “nos parece un programa 
muy importante porque apunta a la 
independencia económica de aque-
llas mujeres o disidencias sexuales 
que están en situaciones de violen-
cia por motivos de género o las han 
atravesado y, producto de ellas, se 
encuentran en situaciones de vul-
nerabilidad socioeconómica”.

“Este tipo de programas de apo-
yo económico son muy importan-
tes, por eso vamos a hacer una pre-
sentación el jueves a los municipios 
y el viernes a las organizaciones fe-
ministas”, concluyó. 

El Programa PRODUCIR es una 
renovada apuesta en este senti-
do que se inició con la puesta en 
marcha del Programa ACOMPA-
ÑAR, destinado a aquellas personas 
que se encuentren en situación de 
violencia por motivos de género, 

mediante el otorgamiento de una 
prestación económica y el fortale-

PROVINCIALES

cimiento de redes de acompaña-
miento territorial.

DESDE LA SECRETARÍA DE COMERCIO ACLARAN QUE NO 
TIENEN FACULTADES PENALES ANTE UNA CLAUSURA

Así lo afirmó Aníbal Chaparro, 
Secretario de Comercio de La Pro-
vincia, luego de los incumplimientos 
de los protocolos de seguridad ante 
la pandemia, que se tomaron estado 
público este fin de semana y que ter-
minaron con locales clausurados.

“El balance en relación a la cues-
tión de los protocolos, la mayoría de 
los comerciantes los cumple, pero 
siempre hay una excepción y es el 
deber de la Secretaria controlar”, 
dijo Chaparro por FM Masters.

Según la Ley Provincial, la Secre-
taría está habilitada a clausurar los 
establecimientos donde se hubie-
ra comprobado una infracción que 
ponga en peligro la salud pública, y 
en particular de un usuario.

“La responsabilidad penal no nos 
compete a nosotros, sino la facultad 
administrativa”, dijo el funcionario 
por FM Masters.

Si bien las reuniones sociales es-
tán prohibidas, continúan llevándo-
se a cabo Casamientos, o reuniones 
privadas en salones o restaurantes. 
De hecho, este fin de semana se clau-
suró un salón de fiestas en Ushuaia, 
donde se desarrollaba un casamien-

to con 50 personas.
“La fiesta privada pone en riesgo 

la salud de los asistentes porque no 
es posible que no se saluden, es algo 
que forma parte del evento”, señaló 
Chaparro.

Y advirtió que al salón de fiestas 
donde se clausuró el casamiento, le 
cabe un proceso penal propio de ese 
tipo de normativas. “Se acreditó que 
se incumplía y se lo clausuró preven-
tivamente. Luego hay un plazo para 

hacer un descargo y se le puede apli-
car una multa o no. Hay alguna ins-
tancia donde se permite una salida 
para evitar un proceso penal, como 
la entrega de algún producto o algu-
na actividad de bien público”.

Chaparro explicó también como 
se llevan adelante los controles de 
inspección: “Los primeros 15 días del 
mes hay mayor afluencia de gente en 
la calle en este tipo de restaurantes y 
bares, entonces intensificamos los 

RESTRICCIONES

controles. Hay un montón de due-
ños de restaurantes que tienen sani-
tizantes a disposición de los comen-
sales y controlan el uso de barbijos 
y a distancia entre las mesas, pero 
algunos no cumplen, entonces los 
infraccionamos y si la cosa es grave 
clausuramos”.

“A esta altura de la pandemia, las 
condiciones que deben observarse 
en estos locales ya se saben”, conclu-
yó.
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PAVIMENTACIÓN RUTA N°1

LEGISLADORES COINCIDIERON QUE LA OBRA SIGNIFICARÁ 
MAYOR EMPLEO Y FORTALECERÁ AL TURISMO

Luego de la noticia del Manda-
tario Provincial, Gustavo Melella 
junto al administrador general de 
Vialidad Nacional, Gustavo Arrieta 
y autoridades de distintos sectores y 
partidos políticos, el legislador por 
Forja, Federico Greve, destacó que 
“realmente estamos muy conten-
tos por esta obra que se comienza a 
concretar, como dijo el Gobernador 
es un sueño de todos los fueguinos, 
la Ruta 1 es parte del desarrollo de 
Tolhuin, pero es parte también del 
desarrollo de toda la Tierra del Fue-
go”.

Además recordó que con la 
puesta en marcha de “este proyecto 
después de tantos años de prome-
sas, se estará generando puestos de 
trabajo, y será muy importante para 
afianzar la actividad turística en el 
corazón de la isla, en beneficio de 
los fueguinos, principalmente para 
los tolhuinenses”.

Por su parte, la legisladora del 
Frente de Todos – PJ, Myriam Mar-
tínez remarcó que “es un día muy 
importante para los vecinos y veci-
nas porque es una obra muy espe-
rada, por eso junto a los legislado-
res y concejales, acompañamos al 
Gobernador Melella y al Intendente 
Harrington”.

A su vez, reiteró que “es una ex-
celente noticia, es un sueño que 
lo vamos a ver concretado en los 

El legislador Federico Greve (FORJA) y la legisladora Myriam Martínez (Frente de Todos – PJ) destacaron el anuncio del 
llamado a licitación para la obra de Pavimentación de la Ruta N°1. Los Parlamentarios concordaron en los beneficios que 
significarán para la Provincia como “mayor desarrollo, empleo y fortalecimiento en el sector turístico”.

próximos años” y precisó que “esta 
obra traerá inversión para la provin-
cia, generando desarrollo, trabajo 

y sobre todo mayor calidad de vida 
para disfrutar de los espacios y lu-
gares. Estoy contenta por ser parte 

y estar presente en este momento, 
tanto como fueguina como legisla-
dora”.
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Así lo aseguró Facundo Petri-
na del área de Epidemiología tras 
realizar un balance del contexto 
epidemiológico en la provincia. 
Al respecto señaló: “ayer se dio a 
conocer el parte epidemiológico 
y a grandes rasgos hay cierta esta-
bilidad cuando miramos desde la 
semana 1 del comienzo del año a 
esta fecha”.

“Se puede observar aumento 
en Ushuaia y una leve disminu-
ción para Río Grande y Tolhuin 
y si hablamos a nivel provincial, 
se puede observar una meseta en 
esta segunda ola. De todas for-
mas, son números que tenemos 
que bajar por la cantidad de ha-
bitantes que somos, porque se-
gún los parámetros seguimos en 
un riesgo alto, pero no estamos 
en alarma como AMBA”, remarcó 
Petrina.

Y precisó: “hay que bajar los 
contagios a través de las medidas 
sanitarias como distanciamiento, 
higiene de manos y uso de barbi-
jo, pero se incluyen nuevos facto-
res en estos momentos como las 
nuevas cepas que está comproba-
do que tienen mayor transmisibi-
lidad. Ante el menor síntoma se 
tienen que comunicar al 107 y los 
asintomáticos tienen posibilidad 
de hacerse testeos en Ushuaia en 

“ESTAMOS EN UNA MESETA, 
PERO ES IMPORTANTE 
SOSTENER LOS CUIDADOS 
PARA IR REDUCIENDO ESOS 
NÚMEROS”

el Hospital Modular, para tomar 
las medidas preventivas cuanto 
antes. Estamos manejando un 
30% de positividad del total de hi-
sopados en las tres localidades”.

En cuanto a las cepas, indicó: 
“por el momento solo un 30% de 
la totalidad de covid positivos son 
de cepa Manaos y Británica, pero 
sabemos que en otros distritos 
está aumentando debido a que es 
mayor la forma de transmisión”. 

Y agregó: “por ahora siguen 
todas las mismas medidas de res-
tricción, pero estamos supedi-
tados a lo que nación considere 
a nivel general en base al riesgo 
sanitario que cada jurisdicción 
tenga”.

Con respecto a la situación 
hospitalaria, Petrina dijo: “las sa-
las generales están ocupadas en 
un 50 a 60% y alrededor de un 75% 
en la terapia intensiva. El sistema 
de salud no está colapsado. A dife-
rencia de la ola anterior, tenemos 
personas más jóvenes interna-
das y esto genera que estén más 
tiempo en las camas. Otra de las 
diferencias es que en la primera 
ola la mayoría de las actividades 
estaban restringidas y la mayoría 
de las camas hpy están ocupadas 
por patologías no covid”.

PARA RIVAROLA “EL 
DÉFICIT DE LA OSEF 
ES IMPORTANTE, LA 
REALIDAD ES QUE SE 
NECESITAN MÁS FONDOS” 

El legislador Daniel Rivarola 
(FORJA) presidió hoy un nuevo en-
cuentro de la Comisión de Salud 
Pública N° 5. En primer término, los 
Parlamentarios recibieron a autori-
dades de la Obra Social del Estado 
Fueguino (OSEF), quienes expu-
sieron los diversos problemas que 
afronta actualmente la entidad. “El 
déficit es importante, la realidad es 
que se necesitan más fondos”, seña-
ló el titular de la Comisión N° 5.

Al comienzo de la reunión hizo 
uso de la palabra la presidenta de 
la OSEF, Mariana Hruby acompa-
ñada por el vicepresidente Leonar-
do Olgiatti. Expusieron que el ente 
se encuentra en una situación ad-
ministrativa “complicada” y que el 
principal problema es el que atra-
viesa la farmacia propia.

Los Parlamentarios realizaron 
diversas consultas a los funciona-
rios sobre el estado financiero ac-
tual de la Institución. La legisladora 
Myriam Martínez (FdT-PJ) cuestio-
nó la falta de respuesta a diversos 
pedidos de información que solicitó 
oportunamente. Las autoridades de 
la institución se comprometieron a 
dar respuesta a lo solicitado a la bre-
vedad.

Entre las propuestas debatidas 
por los participantes, el legislador 
Daniel Rivarola resaltó “la modi-
ficación de parte de la estructura; 
la modificación a la Ley de aportes 
y contribuciones y la necesidad y 

oportunidad de hacer nuevos con-
venios de contratación con pres-
tadores médicos de la Provincia, a 
los efectos de efectivizar una buena 
prestación y una situación de aho-
rro económico, evitando las demo-
ras administrativas que los llevaron 
a esta situación”, expresó el titular 
de la Comisión.

Daniel Rivarola resumió que du-
rante el encuentro “se habló de la 
necesidad de proveer la farmacia 
propia, pero también la de contar 
con otro tipo de prestaciones far-
macéuticas, para que el afiliado 
no esté dando vueltas por toda la 
ciudad para hacerse de su medica-
ción”.

Por su parte, la presidenta de la 
OSEF, Mariana Hruby, explicó que 
“vinimos a exponer la situación ac-
tual de la obra social”, la que calificó 
de “difícil”. En ese sentido, recono-
ció que “hemos logrado el apoyo de 
la Legislatura, de la misma manera 
que ayer tuvimos el apoyo del Go-
bierno provincial”, dijo en relación 
a la reunión mantenida con funcio-
narios del Ejecutivo.

Adelantó que desde la entidad 
que preside, van a contestar todos 
los informes que solicitaron los Par-
lamentarios “a la brevedad posible”. 
También confirmó que están traba-
jando en un borrador sobre un pro-
yecto de modificación a la Ley N° 
1071, respecto al cálculo de aportes 
y contribuciones.

PANDEMIA LEGISLATURA
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La Asamblea Universitaria de la 
Universidad Nacional de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlánti-
co Sur, eligió la fórmula Daniel Fer-
nández - Diana Viñoles para  con-
ducir  el Rectorado y Vicerrectorado 
de  la Casa de Altos Estudios fuegui-
na, por el periodo 2021-2025.

Durante la histórica sesión vir-
tual, celebrada este miércoles 19 de 
mayo a partir de las 10 de la maña-
na y transmitida por redes sociales, 
los representantes del sector polí-
tico denominado “Hacer Plural” se 
impusieron con 21 votos positivos  
del máximo órgano de Gobierno 
de la UNTDF -donde están repre-
sentados los claustros: docentes, 
personal técnico administrativo; 
estudiantes y graduados- contra 19 
voluntades que apoyaron al oficia-
lismo  encabezado por el Mg. Fran-
cisco Huertas y la Cdra Claudia Clas.

De este modo, terminó de cons-
tituirse el nuevo Co Gobierno uni-
versitario de la UNTDF que en el 
ejercicio de su plena autonomía ins-
titucional llevará adelante la nueva 
gestión universitaria que asumirá el 
próximo 26 de mayo. 

El Dr. Daniel Fernández es Bió-
logo y doctor en Ciencias Biológicas 
por la Universidad de Buenos Aires 
(UBA). Desarrolló un Postdoctora-
do en el laboratorio de Desarrollo 
celular y genética molecular de la 
Universidad Wesleyan, Middletown 
-Estados Unidos- y cuenta  con otro 
posdoctorado llevado a cabo en el 
laboratorio de Estudio de la muscu-
latura de peces, Gatty Marine Labo-
ratory, Universidad de St. Andrews 
de Escocia.

Su amplia trayectoria académi-
ca lo llevó a ser en los últimos años  
Investigador Principal de CONI-
CET en el laboratorio de Ecología, 
Fisiología y Evolución de Organis-
mos Acuáticos del Centro Austral 
de Investigaciones Científicas (CA-
DIC-CONICET). Fue docente de 
la Universidad de la Patagonia San 
Juan Bosco (UNPSJB) y luego profe-
sor titular en la Universidad Nacio-
nal de Tierra Fuego, donde además 
ejerció desde 2015 como director 
del Instituto de Ciencias Polares 
Ambiente y Recursos Naturales 
(ICPA).

En su primer discurso, el flaman-
te nuevo rector expresó: “Estoy muy 
emocionado, hemos trabajado mu-
cho en forma colectiva con un gru-
po enorme de personas de todos los 
claustros en todas las sedes cons-
truyendo un proyecto de gestión de 
universidad para todas y todos”.

 “Es un gran compromiso bue-
no poder llevar a cabo nuestro plan 
de gestión, que tiene cinco ejes re-
unión racionados con la transpa-
rencia, con el compromiso con el 
territorio, con una cultura universi-
taria más inclusiva donde podamos 

LA UNTDF ELIGIÓ A SUS NUEVAS AUTORIDADES 
Los referentes de “Hacer Plural” Dr. Daniel Fernández- Dra, Diana Viñoles fueron elegidos para conducir el Rectorado y 
Vicerrectorado de la Universidad fueguina.

participar sin miedos y con libertad, 
con inclusión y calidad en la univer-
sidad”, apuntó el Dr. Daniel Fernán-
dez. “Vamos a construir juntos tanto 
con quienes nos han acompañado 
durante la campaña como también 
con quienes no nos han acompaña-
do en esta instancia porque cree-
mos en una universidad para todos 
y todas, no en una universidad de 
amigos y enemigos”, sostuvo.

Por su parte, la vicerrectora Dra. 
Diana Viñoles es filósofa especiali-
zada en el área de estudio de Huma-
nidades, Filosofía, Ética y Religión, 
Historia y Filosofía de la Ciencia y 
la Tecnología. Es Doctora en Histo-
ria y Civilizaciones por la   Ecole des 
Hautes Etudes en Sciences Sociales, 
se doctoró además en la Facultad 
de Filosofía y Letras de la Universi-
dad de Buenos Aires, en el área de 
Filosofía. Es además profesora de 
Enseñanza Secundaria Normal y 
Especial en Filosofía por la  Univer-
sidad del Salvador (UDELS). En los 
últimos años se desempeñó como 
docente del  Instituto de Ciencias 
Polares, Ambiente y Recursos Natu-
rales de la UNTDF.

“Sin lugar a dudas me invade un 
sentimiento de esperanza, de com-
promiso, de responsabilidad de cla-
ridad de lo que estuvimos comen-
tando en este tiempo de campaña, 
donde no fueron fórmulas, sino el  
trabajo que ustedes ya conocen, 
que venimos haciendo en la Univer-
sidad y que no es nuestro, sino de 
un grupo colectivo. El compromiso 

UNIVERSIDAD

es trabajar por el bienestar, el res-
peto, el  trabajo y la educación por 

sobre todo para seguir adelante”, 
enfatizó la doctora Viñoles.
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El intendente Vuoto sostuvo que 
los acuerdos firmados “nos van a 
permitir potenciar nuevas inicia-
tivas deportivas en los barrios, y 
hacer hincapié en la capacitación 
de los profesionales del deporte de 
nuestra ciudad”.

Asimismo, destacó que “consi-
deramos al deporte como una he-
rramienta fundamental para los 
vecinos y vecinas”, por lo que “estos 
convenios y el trabajo que vamos a 
llevar adelante junto a la Secretaría 
se van a sumar a lo que venimos ha-
ciendo a través del Instituto Muni-
cipal de Deportes, y al desarrollo de 
infraestructura deportiva y recreati-
va como son los playones que cons-
truimos en distintos barrios”. 

Arrondo precisó, por su parte, 
que los convenios suscriptos “tie-
nen que ver con trabajar articula-
damente entre la Nación y los Mu-
nicipios en la implementación del 
Programa Potenciar Deporte, con 
el objetivo de fortalecer proyectos 
deportivos comunitarios, que son 
aquéllas iniciativas que surgen en la 
comunidad y se organizan en torno 
a la práctica deportiva”.

Para ello “es importante que 
haya un Estado presente, y también 
es muy importante la presencia de 
los municipios detectando esos pro-
yectos y esas pequeñas organizacio-
nes comunitarias que se generan 
para fortalecerlos, para mejorar los 
espacios en los que se desarrollan, y 
para que tengan el equipamiento y 
el material deportivo necesario”, re-
marcó la secretaria de Deportes de 
la Nación. 

Asimismo, hizo hincapié en “la 
capacitación y la formación del re-
curso humano para la enseñanza 
del deporte”. 

El intendente Harrington mani-

POTENCIAR DEPORTE, EL PROGRAMA NACIONAL 
QUE SE IMPLEMENTARÁ EN USHUAIA Y TOLHUIN 
Los intendentes de Ushuaia, Walter Vuoto, y de Tolhuin, Daniel Harrington, firmaron sendos convenios con la secretaria de 
Deportes de la Nación, Inés Arrondo, para implementar en ambas ciudades el Programa Potenciar Deporte, que apunta a 
impulsar proyectos deportivos de carácter comunitario. 

festó que “estamos muy contentos 
por la visita de la gente de la Secre-
taría ya que conoce el deporte ama-
teur, que es el que venimos promo-
viendo desde el Municipio”.

Del mismo modo, indicó que 
“estamos muy conformes por la 
firma de estos convenios y por el 
trabajo que vamos a desarrollar en 
conjunto. El deporte es un ámbito 
de organización social y es un es-
pacio de contención para los chicos 
y chicas, y siempre vamos a acom-
pañar esta política”. Y agregó que 
“tener al Estado nacional cerca nos 

MUNICIPALES

permite, diagramar, crecer y pensar 
a futuro”. 

Harrington también valoró “esta 
linda posibilidad que se propició a 
través del intendente Walter Vuo-
to, que nos tiene acostumbrados 
a compartir visiones de gestión e 
ideas de contacto territorial con la 
comunidad, esta vez a través del de-
porte”.

La legisladora Victoria Vuoto, 
quien estuvo presente en la firma de 
los convenios, celebró “la posibili-
dad de que Nación y los municipios 
puedan articular programas como 

el Potenciar Deporte y otras inicia-
tivas para fortalecer las escuelas 
deportivas, acompañar a los clubes 
en obras y generar infraestructura 
deportiva. Hoy la secretaria de De-
portes suscribió estos acuerdos con 
Ushuaia y Tolhuin, y mañana hará 
lo mismo con Río Grande”.

Finalmente, la parlamentaria 
resaltó que “todos estos programas 
fueron pensados para promover y 
potenciar las actividades deportivas 
de los clubes en las distintas ciuda-
des, y también las expresiones so-
ciales de los clubes”.
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Así lo afirmó el rector saliente 
de la Universidad, cuya asam-
blea universitaria eligió ayer a 
la fórmula integrada por Daniel 
Fernandez – Diana Viñoles, de 
Hacer Plural.

Castelucci hizo un repaso de 
como encontró la universidad 
y como la deja. En este senti-
do consideró que “pasaron dos 
pandemias, una de ellas fue la 
encabezada por el gobierno neo-
liberal de Mauricio Macri y Ma-
ría Eugenia Vidal, que tenía la 
intención de cerrar las universi-
dades públicas pero nuestra uni-
versidad tuvo que enfrentar esto 
y le dio estabilidad a los trabaja-
dores, docentes y no docentes, 
se aumentó en la parte edilicia 
tanto en Ushuaia, Río Grande y 
Tolhuin, se creció en carreras, se 
creció en la vinculación nacional 
e internacional, se aumentó las 
investigaciones, extensiones, se 
mejoró el dictado de clases”.

Asimismo, valoró que cuando 
llegó la conducción nacional de 
Alberto Fernández que puso ade-
lante la ciencia y la educación, 
sobre todo, “nos encontramos 
con una pandemia y ahí prio-
rizamos la salud. Me voy con la 
satisfacción de que en esta uni-
versidad nadie se contagió o se 
murió por el COVID. Como decía 
el presidente un examen, un cua-
trimestre, una vida no se puede 
recuperar perdí muchos amigos 
en la pandemia. Tuve una res-
ponsabilidad que creí manejarla 

CASTELUCCI: “ME 
VOY SATISFECHO, 
NUNCA CAMBIÉ MIS 
CONVICCIONES”

de la mejor manera posible. Agra-
dezco a quienes me acompañaron 
y quienes no”.

“La UNTDF está bien posicio-
nada dentro de las 60 universida-
des públicas y gratuitas, inclusivas 
y en días más se inicia en la sede 
de Ushuaia un edificio teniendo 
resuelto su problema edilicio”, 
sentenció.

Aun así, el ex rector al tomar 
la palabra sostuvo: “estoy en edad 
de jubilarme, en realidad ya estoy 
jubilado por la provincia, que está 
suspendida. Esperamos tener una 
buena asamblea y quien sea elegi-
do continué con el crecimiento de 
la universidad”.

Para finalizar aseveró que es im-
portante acompañar al estudiante 
y su gestión estuvo basada en “po-
ner la función social, además de la 
académica, investigación y exten-
sión. Si un alumno abandona, lo 
debe hacer porque quiere hacerlo, 
no por problema social o econó-
mico. La universidad es pública y 
gratuita pero algunos no tienen 
sus necesidades básicas hechas”.

“Posicionamos un nombre, 
fue un gran trabajo, nos llamaban 
Universidad de Tierra del Fuego, 
pero somos, Antártica, Malvinas e 
Atlántico Sur y debemos apoyar lo 
que se discute a nivel internacio-
nal”, sostuvo y agregó que “me voy 
satisfecho, nunca cambie mis con-
vicciones, de un modelo de uni-
versidad, de país y patria grande”, 
concluyó.

EL MUNICIPIO YA REALIZÓ 
MÁS DE 2000 HISOPADOS 

A lo largo de 12 jornadas en 
distintos puntos de la ciudad, las 
Secretarías de Salud y de Gestión 
Ciudadana del Municipio de Río 
Grande ya realizaron más de 2000 
pruebas de antígenos para detectar 
casos positivos de Covid-19 en la 
población. 

La gestión del intendente Mar-
tín Perez decidió implementar este 
operativo en el territorio con la in-
tención de cortar las cadenas de 
contagios en nuestra ciudad. 

El Operativo Cuidar desarrolla-
do por las Secretarías de Salud y de 
Gestión Ciudadana del Municipio 
de Río Grande, testeó a más de 2000 
vecinos y vecinas brindando un 
destacado aporte al departamento 
de epidemiología de la Provincia, al 
detectar 266 casos positivos y reco-
mendar el aislamiento correspon-
diente de los afectados y sus con-
tactos estrechos. 

En ese sentido, el operativo mu-
nicipal dispuesto en los barrios para 
todos aquellos que presenten sín-

tomas y que de manera voluntaria 
quisieran acceder al diagnóstico, 
logró un importante número de de-
tecciones sumando una acción más 
a todas las que lleva adelante con el 
fin de resguardar la salud de la co-
munidad riograndense. 

Cabe destacar que los operati-
vos han registrado una media total 
de 13,5% de casos positivos res-
pecto de los testeados, con un leve 
descenso de ese promedio en las 
últimas jornadas. Asimismo, debe 
señalarse que las jornadas tuvieron 
lugar en espacios estratégicos en los 
distintos barrios, dando cobertura a 
todos los sectores de río Grande. 

Esta iniciativa vino a comple-
mentar el arduo trabajo que se de-
sarrolla en materia sanitaria desde 
el Municipio que, entre otras cosas, 
está absorbiendo desde el Labora-
torio Municipal de Análisis clínicos 
y Biología Molecular toda la de-
manda de hisopados de la ciudad, 
sumando esfuerzos a las acciones 
desde el inicio de la pandemia.

UNTDF RÍO GRANDE
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Por Silvana Minue-La Bibliote-
ca Popular se encuentra ubicada en 
el Barrio Bahía Golondrina, o como 
se conoce popularmente “Monte 
Gallinero” de Ushuaia. El objetivo 
es tener un acercamiento a los veci-
nos del barrio, y hacer extensivo los 
servicios a toda la comunidad, para 
crear lazos que posibiliten el acceso 
irrestricto al conocimiento y a la in-
formación a través de la lectura y los 
libros.

Cabe recordar que, en la inaugu-
ración, en el mes de marzo conta-
ron con la presencia del ministro de 
Cultura de la Nación Tristán Bauer, 
y demás funcionarios municipales.  
Mientras “Ushuaia anda leyendo”, 
Asociación Civil para el fomento del 
Libro y la Lectura en la comunidad 
de Ushuaia se encarga de la coordi-
nación.

La Biblioteca Popular “Anahí La-
zzaroni” lleva su nombre en honor 
a la mujer escritora fueguina, cum-
pliendo en parte con su legado de 
poetisa, haciendo que trascienda su 
nombre, y a través de él, su literatura.

La bibliotecaria Melisa Perila en 
declaraciones a FM MASTER`S ex-
plico cómo funciona el espacio que 
“tras una ardua organización gene-
ramos ciertos horarios de apertura, 
horas de estudio y un horario para 
hacerse socio”.

Cuatro bibliotecarias y docentes 
colaboran en la atención de un pú-
blico que es variado, “trabajamos 
con las infancias a partir de un pro-
yecto que vino para quedarse que es 
Mochilas Lectoras, con adultos hay 
un trabajo variado. También brinda-
mos diccionarios y manuales escola-
res para quien lo necesite”.

“El 15 de mayo se cerró la convo-
catoria buscando socios igualmen-
te se puede asociar todo el año y el 
pago es una cuota mensual de 80 

INVITAN A CONOCER LA BIBLIOTECA 
POPULAR ANAHÍ LAZZARONI
Se trata de una biblioteca abierta a toda la comunidad, con un sector especial para jóvenes y niños y niñas.

pesos que ayuda a mantener las ac-
tividades gratuitas. De toda manera, 
quien no puede pagarlo, se puede 
hacer uso de los libros porque la idea 
es que todos accedan al conocimien-
to, a la lectura y educación”, explicó 
la bibliotecaria sobre la colabora-
ción.

Acerca de la relación con la co-
munidad, indicó que “de a poco los 
vecinos y vecinas consultan, prime-
ro por los talleres, y luego ya les ex-
plicamos las diferentes propuestas 
como la muestra visual Ciclo Sonoro 
Fueguino, que se presenta durante el 
mes de mayo (ver apartado).

La Biblioteca Popular cuenta con 
una colección general, sin embargo, 
su fondo bibliográfico se especiali-
za en bibliografía local, Arte y Lite-
ratura. Sus puertas están abiertas al 
público en general, los días viernes, 
sábados, y domingos, bajo estricto 
protocolo de asistencia por turnos y 
estadía mínima de 15min.

Por último, explicó que si algún 
vecino quiere donar libros “lo haga 
con criterio”. “Recibimos donacio-
nes, pero contamos con poco es-
pacio por lo cual solicitamos con-
sideración del material a donar. Si 
es literatura en las manos de algún 
lector va caer. mientras que si son 
manuales pedimos que sean desde 
el 2015 porque hacemos una lista 
que tiene acceso la Dirección de Bi-
bliotecas de los niveles iniciales, pri-
marios, secundarios y superior, sino 
termina en nuestras manos lo hará 
en alguna de las bibliotecas escola-
res”, finalizó.

Horarios de atención:
Viernes: 11 a 14hs / 17 a 20hs
Sábados: 11 a 20hs
Domingos: 15 a 20hs
Turnos al: 2901-54559946
Mas info en https://ushuaiaan-

daleyendo.org/biblioteca-popu-
lar-anahi-lazzaroni

Ciclo Sonoro Flores Fueguina
Se trata de una muestra itineran-

te por las Bibliotecas Públicas de Us-
huaia 2021. El “Ciclo Sonoro Flores 
Fueguinas” de Claudia Fabiana Ful-
co invita a recorrer el bosque nativo, 
el lenguaje materno y el paisaje so-
noro en Tierra del Fuego. Esta obra 
fue inspirada en el libro: “ Mi sangre 
Yagan” del escritor y Primer Conse-
jero de la Comunidad Yagan Víctor 

USHUAIA

Vargas Filgueira.
Se propone presentar la muestra 

por un plazo de dos meses en cada 
Unidad de Información. En cada Bi-
blioteca se desarrollará uno de los 
tres ejes de la obra, a partir de los 
cuales se establecerán propuestas 
para realizar actividades que vincu-
len al barrio que rodea a cada insti-
tución  y sus calles para diagramar 
un mapa del recorrido, a saber:

BP Lazzaroni:  lenguaje materno
BP Storni: bosque fueguino
BP Sarmiento: paisaje sonoro
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Una ceremonia realizada en el 
Salón de Usos Múltiples de la Cáma-
ra de Apelaciones dio por concreta-
da la jura del doctor Ariel Alejandro 
Pinno, quien ejercerá como Agente 
Fiscal del Distrito Judicial Norte y 
ocupará el lugar que, desde hace un 
año y medio, dejó vacante el doctor 
Pablo Candela.

El concurso del cargo de Agente 
Fiscal se llevó a cabo a fines del año 
pasado y este miércoles el doctor 
Pinno asumió su nueva tarea dentro 
del sistema judicial, en una ceremo-
nia que tuvo la presencia de la vi-
cepresidenta del Superior Tribunal, 
doctora María del Carmen Battaini, 
y el juez Ernesto Loffler.

Cabe recordar que la vacante se 
generó en diciembre de 2019, cuan-
do Candela dejó su lugar de fiscal 
y pasó a ocupar el Juzgado de Ins-
trucción N° 3 del mismo distrito. En 
dicho momento y hasta entonces 
fueron tres los agentes fiscales en 
ejercicio en Río Grande: Jorge López 
Oribe, Verónica Marchisio y Laura 
Urquiza.

En tanto, aún resta definirse el 

EL DOCTOR PINNO ASUMIÓ COMO FISCAL EN UN 
CARGO QUE ESTUVO VACANTE UN AÑO Y MEDIO
El doctor Javier Muchnik, presidente del Superior Tribunal de Justicia, tomó jurament o al doctor Ariel Alejandro Pinno, 
quien se desempeñará como Agente Fiscal del Distrito Norte. El cargo quedó vacante en diciembre de 2019 tras la salida 
del doctor Pablo Candela quien asumió en el Juzgado de Instrucción N° 3.

cargo de Fiscal Mayor, cuyo concur-
so aún no se concretó luego de la 
jura del doctor Guillermo Quadrini 
como juez del Tribunal Oral Federal 
a fines del año pasado.

En cuanto a Pinno, se desempe-
ñó como secretario del Juzgado de 
Primera Instancia del Trabajo N° 2 
del Distrito Norte durante dos años 
y medio, en el inicio de su carre-
ra dentro de la estructura judicial. 
Además fue funcionario del Minis-
terio de Trabajo de la provincia en la 
delegación de Río Grande y candi-
dato a Intendente de Tolhuin por el 
PRO, en 2015.

Designaciones y vacantes
Entre otras designaciones re-

sueltas por la última reunión del 
Consejo de la Magistratura se en-
cuentran la del Doctor Alejandro 
Naccarato como Defensor Público 
y la Doctora Gabriela Marconi en 
condición de Secretaria de Menores 
del Juzgado de Familia y Minoridad 
N° 2. Ambas corresponden al Distri-
to Judicial Norte.

Además se conocieron los postu-

lantes al cargo de Juez del Tribunal 
de Juicio en lo Criminal del Distri-
to Judicial Norte: Natalia Buitrago, 
Jorge López Oribe, Lorena Nebreda, 
Verónica Marchisio, Diego Spilotti, 
María Cantiani, Isaac Geréz, Javier 
Allende y Pablo Candela.

También está vacante un cargo 

SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTICIA

en el Superior Tribunal de Justicia, 
al cual están admitidos los postu-
lantes Eloisa Raya De Vera, Julián de 
Martino, Diego Vernaz, Aníbal Acos-
ta, Edith Cristiano, Agustín Valotta, 
Claudia Gallo, Jésica Name, David 
Pachtman, Gabriel David y María 
Lubertino Beltrán.

LLEGA LA PRIMERA PARTIDA DE ASTRAZENECA CON EL 
ELEMENTO ACTIVO FABRICADO EN LA ARGENTINA

El canciller de México, Marce-
lo Ebrand, anunció este miercoles, 
formalmente, que desde el martes 
empezarán a llegar a la Argentina y 
al resto de América Latina un total de 
77 millones de vacunas de Oxford/
AstraZeneca, cuya parte activa fue 
fabricada en la Argentina. 

Ebrand, junto a un grupo de pe-
riodistas, visitó la planta del labora-
torio Liomond, en el Estado de Mé-
xico, y ahí anticipó que las vacunas 
pasaron por el control de calidad de 
la Cofepris, la Comisión Federal para 
la Prevención de Riesgos Sanitarios, 
de manera que el 25 de mayo empe-
zarán los envíos. 

El proyecto entre el laboratorio 
británico, la Argentina y México fue 
una jugada estratégica del gobierno 
de Alberto Fernández. La produc-
ción de la parte decisiva la hizo mA-
Bxience, en Garín, en una planta que 
es propiedad del empresario Hugo 
Sigman. Desde allí salieron ya 50 mi-
llones de dosis que no tuvieron nin-
gún inconveniente. Pero en México, 
Liomont tuvo varios problemas, en-
tre otras cosas porque Estados Uni-
dos prohibió la exportación de los 

filtros imprescindibles para terminar 
las vacunas. El propio Ebrand fue el 
que logró superar ese obstáculo en 
una negociación con Washington. 
Después de ese episodio, hubo di-
ficultades en la aprobación de los 
controles de calidad que realizó, 
extrayendo muestras, el laboratorio 
dueño de la vacuna, AstraZeneca. 

Todo el proceso produjo una de-
mora de dos meses, un tiempo vital 
en época de pandemia. El vacío lo 
superó el gobierno argentino con la 
apuesta a la vacuna Sputnik V -acier-
to de los ministros Ginés Gonzalez 
García, Carla Vizzotti y la asesora 
presidencial Cecilia Nicolini- y el 
acuerdo que se logró con la vacuna 
china Sinopharm. Ahora, ni bien se 
inicie el flujo desde México, deberían 
ir llegando 22 millones de dosis, que 
son las contratadas por la Argentina 
en ese acuerdo. 

El envío de la primera partida 
desde México tendrá una presenta-
ción formal el martes próximo, 25 
de mayo, en una especie de acto vía 
zoom en el que estarán el presidente 
López Obrador y el presidente Fer-
nández.

PANDEMIA
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Continuará la semana con todas 
las energías para hacer lo que 
desee. Pero antes que nada, decida 
qué es lo que quiere para su vida 
en estos momentos.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Etapa para reordenar las fuerzas 
internas. Debe entender que no le 
es conveniente malgastar energías 
en asuntos que todavía no conoce 
del todo.

Prepárese, ya que su vida social 
tomará otro color con la presencia 
de nuevos compromisos. Su 
entusiasmo se potenciará al 
máximo, aprovéchelo.

Probablemente, no esté pasando 
por un buen momento. Lo mejor 
será que tenga paciencia, así 
pronto logrará una satisfacción 
que lo compensará.

Comprenda que si sostener la 
seguridad en usted mismo será 
la clave para solucionar todos 
los conflictos que se le puedan 
presentar en esta jornada.

Intente madurar y evite prestar 
atención a los juicios ajenos, 
decida por su cuenta. Si sigue 
retrasando demasiado sus planes, 
no podrá llevarlos a cabo.

Póngase firme, ya que su 
inseguridad conspirará en contra 
de sus logros. Momento para 
planificar las metas y tratar 
de cumplirlas de una manera 
ordenada.

Vea que su falta de concentración y 
la dispersión de sus energías harán 
que no pueda concluir con todas 
las obligaciones., concéntrese y 
ponga atención en lo que hace.

Sepa que no es momento para 
hacer cambios en su vida. Tenga 
una actitud reflexiva y prudente, 
de lo contario, podría cometer una 
grave equivocación.

Siga manteniendo la confianza 
en usted mismo, esto le permitirá 
esquivar todas las dificultades sin 
demasiado esfuerzo. Continúe 
encarando las cosas de ese modo.

Entienda que el éxito no dependerá 
solo de sus palabras. En este 
momento, lo primordial será su 
imagen personal que lo hará 
destacarse en todo lo que haga.

DEPORTES

GOL Y ASISTENCIA DE PESCIO PARA ESTAR EN SEMIFINALES

Por Esteban Parovel.- El con-
junto de San Lorenzo de Almagro 
se metió a los cuatro mejores de 
la Copa Libertadores de América, 
tras imponerse ayer ante su rival 
de turno, Alianza Platanera, al que 
superó en la programación corres-
pondiente a los cuartos de final de 
la cita que se despliega en Florida, 
Uruguay.

El azulgrana derrotó sin ate-
nuantes a Alianza Platanera, de 
Colombia, por 4 a 0, con prota-
gonismo y aporte fueguino. Jus-
tamente, el pivot goleador Tomás 
Pescio fue el autor de la apertura 
del marcador y además le dio la 
asistencia a Bolo, para redondear 
una excelente tarea para colaborar 
con el avance a la fase semifinal.

Los goles de San Lorenzo, que 
el viernes jugará por el pasaporte a 
la final, además de la potencia go-
leadora del “Narigol” Pescio fue-
ron contretados por Bolo, Cardo-
ne y Jonathan Giraldo, en contra, 
cuando entraba Agustín Del Rey 
por el segundo palo para definir, 
convirtieron para el equipo de Lu-
ciano Antonelli. El rival de turno 
en semis será el Corinthians de 
Brasil, que se impuso cláramen-
te por 3-0 contra Universitario de 
Perú.

La otra semifinal la van a des-
plegar Carlos Barbosa de Brasil, 

El elenco de San Lorenzo de Almagro se metió en las semifinales de la Copa Libertadores de Futsal, que se lleva adelante en 
Florida, Uruguay. El viernes va por la final. El azulgrana accedió a los cuatro mejores del torneo con un gol y una asistencia 
del fueguino Tomás Pescio.

que le ganó 3 a 0 a Peñarol de Mon-
tevideo; y Delta Te Quiero, de Ve-
nezuela, que se deshizo del elenco 
de Cerro Porteño de Paraguay, al 
que dejó en el camino por 9 a 5, en 

un partido plagado de emociones.
El equipo argentino cuenta con 

dos fueguinos en el plantel: Tomás 
Pescio y Juan Medina. Van por la 
gloria el viernes, ante Corinthians 

que le permita seguir agigantando 
la ilusión de ser el mejor elenco 
del continente en la cita más im-
portante de clubes en el futsal de 
Sudamérica.



20 de Mayo de 2021  |  19

COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
4ºc

Mínima 
2ºc

Mínima 
2º c

Máxima 
8ºc

Máxima 
7ºc

Máxima 
7º c

Máxima 
9º c

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$93,77

Venta
$99,68

Venta
$0,978

CLIMA

ONIKEN
Tel: 422631
Rosales 416

BAHIA
Tel: 436262
San Martín 1533

Compra
$0,889

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229
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